
Capitão Augusto destina
recurso a pedido do vereador

Cícero

O  Deputado  Capitão  Augusto
destinou,  a  pedido  do  vereador
Cícero  Policial,  uma  emenda
parlamentar  no valor  de 170 mil
reais,  para  a  compra  de  uma
ambulância de grande porte para
o Município.

A ambulância  já  foi  adquirida  e
está  à  disposição  do  Poder
Executivo. O vereador Cícero fez
a  entrega  simbólica  das  chaves
para  a  Prefeita  Almira,  nesta
sexta-feira, 12 de abril.

“Estamos muito felizes com mais
essa  conquista  para  nossa
saúde,  e  quero  agradecer  ao
deputado  Capitão  Augusto,  que
tem sido um grande parceiro na
busca por conquistas para nossa
querida  Paraguaçu  Paulista”,
disse o vereador Cícero Policial.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (15)  foram
apresentadas 20 indicações.

Indicação 96/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
estudos  para  melhorar  ou
transferir  o  estacionamento  de
motos da Rua Irmã Gomes.

Indicação 97/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
prestação de serviço de coleta de
lixo no bairro rural do Campinho.

Indicação 98/2019, de autoria do
vereador Marinho Thimoteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
estudos para melhorar o fluxo do
trânsito  nas ruas Irmã Gomes e
XV de Novembro.

Indicação 99/2019, de autoria do
vereador Vitor Bini,  que indica à
Prefeita  Municipal  nomear  o
Instituto Municipal de Seguridade
Social "Servidor Dirceu Parisotto",
diretor da unidade por 21 anos.

Indicação  101/2019,  de  autoria
do vereador Márcio da São José,
que indica à Prefeita Municipal a
construção  de  galeria  e
instalação  de  bueiro  ao  final  da
Rua  Ceará,  próximo  ao  nº  597,
no Jardim Murilo Macedo.

Indicação  102/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  serviços  de
manutenção de prédio escolar da
EMEI Balão Mágico.

Indicação  103/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
substituição  das  portas  da
cozinha,  lavanderia  e  sanitários
destinados  aos  servidores,  bem
como a troca das fechaduras da
EMEI Balão Mágico.

Indicação  104/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  operação  tapa
buracos  em  frente  ao  portão
lateral da Casa Paroquial.

Indicação  105/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  serviços  de
jardinagem  e  poda  de  árvores,
priorizando  as  unidades
escolares.

Indicação  106/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
limpeza  e  retirada  de  entulhos
existentes  na  parte  lateral  da
Divisão de Alimentos.

Indicação  107/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de espelhos na pia dos
sanitários da EMEI Balão Mágico.

Indicação  108/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
cobertura  do  pátio  escolar  da
EMEI Balão Mágico.

Indicação  109/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
construção  de  uma  área  ou
cobertura externa na EMEI Balão
Mágico

Indicação  110/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  operação  tapa-
buracos  na  Rua  Antonio
Machado.

Indicação  111/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
substituição  das  lâmpadas  dos
postes  de  iluminação  pública
existentes nas ruas Rachid Rosa,
Santos Dumont, Santa Catarina e
Conceição.
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Indicação  112/2019,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  que
seja feita troca de lâmpadas nas
ruas Engenheiro Loschi, números
28 e 60, e Generoso Pereira da
Costa, números 61 e 91.

Indicação  113/2019,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica à Prefeita Municipal buscar
com  órgãos  competentes  a
instalação  do  Poupatempo  em
nosso município.

Indicação  114/2019,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  na  Rua  Sete  de
Setembro,  altura  dos  números
2385 e 2499.

Indicação  115/2019,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
realização  de  operação  tapa-
buracos  na  Rua  Antonio
Machado, da Av. Brasil até a linha
férrea. 

Indicação  116/2019,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
manutenção  das  praças  dos
distritos de Conceição do Monte
Alegre  e  Roseta  de  nosso
município.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita

Almira Garms, ao diretor do IMSS
e ao diretor das Faculdades

Gammon

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  15  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou  13
requerimentos. 

Requerimento  63/2019,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre a possibilidade
de  parceria  junto  à  Unimed
visando oferecer plano de saúde
aos  servidores  públicos
municipais.

“Os planos de saúde estão cada
vez mais presentes no orçamento
das famílias,  porém,  estão cada
vez mais caros para contribuintes
individuais.  Em  Paraguaçu,  a
Unimed  possui  ala  própria  de
atendimento  recém-inaugurada.
Assim,  buscamos  informações
sobre  a  possibilidade  do
Executivo viabilizar  a adesão de
mais  de  1700  servidores  que
compõem  o  quadro  de
funcionários públicos municipais”,
disse Vitor Bini. 

Requerimento  64/2019,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  ao  diretor  das
Faculdades  Gammon
informações  quanto  à  situação
atual da instituição.

Sobre  o  assunto,  Vitor  explicou:
“Com  a  expansão  das
universidades  no  entorno
regional,  as  Faculdades
Gammon,  conforme relatado  em
reunião  com  este  Legislativo,
encontram-se  em  dificuldades
para  fechar  novas  turmas,  além
de  outros  problemas  de  ordem
financeira.  Assim,  buscamos
informações acerca destes fatos,
buscando respostas  concretas  e
pensando  em  soluções  para  o
caso”.

Requerimento  65/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
acúmulo  de  resíduos  sólidos  no
local  de  depósito  de  lixo  e  na
estação  de  trasbordo  no
município.

De acordo com a justificativa do
requerimento,  a  formalização  de
um  sistema  apropriado  de
reciclagem  é  uma  das  medidas
mais eficientes para a destinação
final dos resíduos sólidos e não o
depósito  em  terreno  ao  céu
aberto.  A entrega  voluntária  dos
resíduos  sólidos  é  uma  politica
importante  para  reduzir  o
descarte  irregular  em  locais
públicos e privados.

“No  município  de  Paraguaçu
Paulista  precisa  ser  implantado
Ecoporto aberto a população para
o  descarte  dos  entulhos,  podas
de  árvores,  grandes  objetos,  e
resíduos passiveis de reciclagem,
que serão  mantidos  no local  de
forma  segregada  para  a
destinação  apropriada  que
proporcionam  a  prevenção  do
meio ambiente com o descarte ou
reaproveitamento adequados dos
resíduos sólidos. O envolvimento
direto da população no processo
de  destinação  dos  resíduos
gerados em suas ações contidas
pode  estimular  a  redução”,
explicou o vereador autor.

Requerimento  66/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
realização  das  obras  de
recapeamento e tapa-buracos no
município.

“Diante  de  inúmeras  cobranças
que temos recebido por parte dos
munícipes em relação ao modelo
que  o  recapeamento  e  a
operação  tapa-buracos  está
sendo  realizado,  ou  seja,  antes
de finalizar a manutenção em um
bairro  já  é  iniciado  em  outro

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Abril/2019                                         2



bairro,  ficando  o  serviço  pela
metade.  Temos  que  prezar  pelo
conforto e segurança dos nossos
munícipes.  A via  danificada está
colocando  em  risco  os
condutores  de  veículos  e  os
pedestres.  Além  disso,  uma  rua
bem estruturada é um direito da
população”,  disse  o  vereador
Paraná.

Requerimento  67/2019,  de
autoria  do  vereador  Márcio  da
São José, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre
obras na Av.  Sete de Setembro,
próximo ao número 3770.

“A Av. 7 de Setembro é umas das
principais  vias  de  acesso  ao
nosso  município  e  hoje  se
encontra com muitos problemas a
serem  resolvidos  como
acostamento,  passagem  para
pedestres,  iluminação.  Contudo,
o  problema  com  a  água  das
chuvas  causa  transtornos  aos
moradores  do  local,  pois  os
impede  de  acessar  suas
residências  e  já  compromete  a
fundação  de  suas  casas,  o  que
causa  grande  risco”,  disse
Márcio.

O  requerimento  questiona  se
existem estudos para canalizar a
água  provenientes  das  chuvas
que escorrem ao final da Avenida
7 de  Setembro;  se  sim,  quando
isso será feito.

Requerimento  68/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  relativas
às  funções  da  divisão  de
fiscalização do município. 

“Estamos  cansados  de  ver
calçadas  tomadas  por  mesas  e
cadeiras, obras que ocupam toda
a  frente  do  imóvel  sem  se
preocupar  com  os  pedestres,
munícipes que mantém restos de
construção  em  sua  calçada,
veículos  em  situação  de
abandono  colaborando  para  o
acúmulo  de  sujeira  e  água
parada, comerciantes interditando
a frente do estabelecimento para
que  carro  algum  possa
estacionar,  terrenos  com  mato
alto  incomodando  a  vizinhança,
entre  tantas  outras  situações.
Falta  em  nossa  cidade  uma
fiscalização  mais  efetiva,  pois,
onde o poder público não se faz
presente,  o  mal  intencionado
toma conta. E quem paga o preço
é  coletividade. Por esse motivo,
queremos  obter  algumas
informações,  até  mesmo  para
que  possamos  entender  e
orientar os cidadãos com relação
ao  assunto”,  falou  Josimar
Rodrigues.

Requerimento  71/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta  de  banheiros  públicos  na
Praça  da  Matriz  em  nosso
município.

“Uma  das  grandes  dificuldades
que a população tem enfrentado
é a falta de banheiro público na
Praça da Matriz. Desde a gestão
anterior esta é uma reivindicação
frequente,  mas  que  até  a
presente data não foi executada.
Neste sentido, para cooperar com
os anseios da população, destinei
recursos  para  tal  finalidade  na
Emenda Impositiva 19 ao Projeto
de Lei que estima a receita e fixa
a  despesa  do  município  para  o
exercício  financeiro  de  2019.
Neste  sentido,  necessário  obter
algumas  informações,  uma  vez
que  tal  benfeitoria  não  foi
cumprida”,  disse  a  vereadora
autora.

Requerimento  72/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
calçada do Cemitério da Paz.

Sobre  o  assunto,  Luciana
explicou: “A calçada do Cemitério
da Paz,  ao lado da Av.  Siqueira
Campos,  é  uma  via  de  intenso
fluxo  e  movimento,  porém,  a
mesma  está  inacessível,
obstruindo  portanto  que  as
pessoas  com  deficiência
trafeguem.  Neste  sentido,  torna
obrigatório  às  pessoas  com
deficiência,  a  utilização  da  rua
para  se  locomover,  ou  seja,  no
asfalto,  disputando  espaço  com
os  automóveis,  causando
insegurança  e  medo  pela
possibilidade  de  serem
atropeladas”.

Requerimento  73/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  as  despesas
com serviços de rádio.

“Muito  se  tem  comentado  nos
últimos  tempos  sobre  os  gastos
decorrentes  com  a  imprensa
escrita  em nosso município  pelo
Poder  Executivo.  Ocorre  que  a
publicidade não se refere apenas
ao  jornal,  mas  também  às
veiculações  inseridas  no  rádio.
Neste  sentido,  importante  obter
algumas informações para termos
ciência  do  valor  total  das
despesas com publicidade. Ainda,
não  temos  conhecimento  de
quem  é  o  proprietário  da  rádio
que presta serviços à Prefeitura,
nem  tampouco  se  a  mesma  é
administrada  por  uma  empresa
de  nossa  cidade”,  disse  o
vereador Ian.
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Requerimento  74/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal informações sobre área
pública  destinada  a  sistema  de
lazer,  localizada  no  Jardim  das
Oliveiras.

“O  Jardim  das  Oliveiras  é  uma
região carente de áreas de lazer,
apesar  do  grande  número  de
moradores. Necessário seria que
o bairro  tivesse uma praça com
espaços  para  socialização,
quadra de futebol e academia ao
ar  livre.  A  área  apropriada  já
existe, ao lado da Unidade Básica
de  Saúde.  Porém,  até  hoje,
nenhum  Prefeito  deu  atenção  a
essa  necessidade  dos
moradores.  Por  esse  motivo,  a
fim de sabermos as intenções da
administração com relação a área
em questão, solicitamos algumas
informações”, falou Josimar.

Requerimento  75/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer ao diretor
do  IMSS  informações  sobre  o
impacto  dos  efeitos  da  Lei
3.242/18 nas contas do Instituto.

“Após  a  implementação  das
medidas  contidas  na  Lei  n°
3242/2018,  muitos
questionamentos  têm  surgido
entre  os  servidores  que,
preocupados,  nos  procuraram.
Em  fevereiro  deste  ano  já
havíamos,  de  forma
administrativa,  questionado  o
então  diretor  do  Instituto  sobre
esse  assunto,  não  obtendo
nenhum  posicionamento  ou
resposta,  razão  esta  que
reiteramos  o  pedido  por  meio
deste  requerimento”,  disse  o
vereador autor.

O requerimento questiona qual o
real  impacto
financeiro/orçamentário  dessa lei
nas contas do Instituto; e se após
a vigência da lei, promulgada em
23/11/2018,  a  arrecadação  do
Instituto,  referente  aos  valores
(parte  funcional  e  patronal)
repassados  pela  Prefeitura  e
Câmara, sofreu
aumento ou queda.

Requerimento  76/2019,  de
autoria  do  vereador  Marinho
Thimoteo,  que  requer  ao
responsável  pela  empresa
Energisa  de  nosso  município
informações  sobre  os  cortes  de
energia.

“Recebemos  reclamações  de
munícipes  sobre  o  fato  da
Energisa  possivelmente  cortar  o
fornecimento  do  respectivo
serviço  em  dias  que
impossibilitam  de  o  consumidor
de  realizar  o  respectivo
pagamento do débito. Trata-se de
serviço  importante  para  o
consumidor,  e  cortada na sexta-
feira  ou  nos  finais  de  semana,
não dá tempo de a pessoa pagar
a conta e conseguir restabelecer
na mesma data. Lembramos que
a  empresa  fornecedora  de
energia  elétrica  pode  se
programar  para  que  o  corte  do
serviço seja feito em outros dias.
Ainda,  os  paraguaçuenses
queixam-se de que não estariam
sendo notificados do corte,  bem
como  a  interrupção  do  serviço
estaria  sendo  realizada  no
momento  em  que  não  tem
nenhum  morador  na  residência,
não  deixando  chance  de  se
comprovar  o  pagamento  do
débito e evitar o corte”,  explicou
Marinho.

Requerimento  77/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
viabilidade  de  um  projeto  de
proteção,  limpeza,
desassoreamento  e  recuperação
da nascente existente ao lado da
estrada  de  acesso  ao  bairro
Rancho  Alegre  e  do  Ribeirão
Alegre.

“A  falta  de  manutenção  e
drenagem  adequada  da  estrada
de  acesso  ao  Bairro  Rancho
Alegre,  tem  contribuído  com  o
assoreamento  da  nascente
existente  ao lado da estrada de
acesso ao Bairro Rancho Alegre
e do Ribeirão Alegre. O processo
de erosão avançado é resultado
de  escoamento  superficial,
arrastando  solos  e  entulhos,
assoreando a nascente e o riacho
localizado  abaixo  da  estrada.
Para  evitar  maiores  danos  ao
meio ambiente se faz necessário
que o Poder Executivo Municipal
tome  providências  e  medidas
mitigadoras,  tais  como  a
drenagem de águas pluviais que
escoam  na  estrada,  e  o
cascalhamento  da  mencionada
estrada, para se evitar a erosão”,
explicou o vereador Paraná.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Abril/2019                                         4



Homenagem

Câmara parabeniza policial civil
pelos 26 anos de serviço

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Presidente  Serginho,
que  parabeniza  José  Maria
Pereira pelos 26 anos de serviços
prestados à população na Polícia
Civil.

José Maria  ingressou  na Polícia
Civil  em  24/02/1992.  Cursou  a
Academia  de  Polícia  e,  em
15/05/1992  apresentou-se  na
Delegacia de Polícia do Município
de  Paraguaçu  Paulista,  onde
trabalhou até o ano de 2003.

Foi  então  transferido  para  o
Primeiro  Distrito  Policial  de
Paraguaçu  Paulista,  onde
permaneceu até o ano de 2010.
E,  posteriormente  foi  transferido
para  a  Delegacia  de  Polícia  de
Defesa da Mulher de Paraguaçu,
onde  trabalhou  até  que  sua
aposentadoria  fosse  publicada
em 01/03/2018. 

Em  todas  as  unidades  em  que
trabalhou  exerceu  suas  funções
em  cartórios  criminais  e  em
cartórios  centrais,  sempre
atuando  na  parte  administrativa.
Assim, aos 55 anos, casado, pai
de  2  filhos  e  tendo  um neto,  o
Senhor  José  Maria  Pereira,
aposentou-se  como  escrivão  de
polícia após mais de 26 anos de
serviços  prestados  à  população
na Polícia Civil.

“Esta é uma homenagem a quem
dedica  a  sua  vida  e  o  seu
trabalho  à  construção  de  uma
cidade melhor e à construção de
um  futuro  promissor  para  as
novas gerações. Destaca-se que
durante  todo  este  tempo,  o  Sr.
José Maria contribuiu muito com
a  sociedade  de  Paraguaçu
Paulista,  seu  trabalho  e
dedicação fez com que o escrivão
tivesse sempre o reconhecimento
pelo profissionalismo em prol  da
população.  Prestamos,  portanto,
o  nosso  reconhecimento  ao  Sr.
José  Maria  Pereira  pela
importância que tem para o nosso
município,  pois  sua dedicação é
um  exemplo  não  só  de  serviço
público,  mas  também  de
cidadania”,  disse  o  autor
Serginho.

Apoio

Câmara apoia proposta para
igualar salários de Tenentes

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (15), a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Cícero
Policial,  que  manifesta  apoio  à
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo  para  a  votação  e
aprovação  da  Proposta  de
Emenda nº 2/2018 à Constituição
do Estado de São Paulo. 

A  medida  ora  apresentada
objetiva  atender  reivindicações
dos  oficiais  ocupantes  do  posto
de  2º  Tenente  PM,  apesar  de
exercerem  as  mesmas  funções
que  o  1º  Tenente  PM,  recebem
remuneração  30,03%  menor.
“Essa  diferença  salarial  não  se
justifica,  ainda  mais  se
considerarmos  que  seus
ocupantes,  muitas  vezes,
prestam  30  anos  de  serviço  à
população paulista”, disse Cícero.

De acordo com a justificativa da
moção,  a  diferença  entre  as
demais  patentes  não  é  tão
drástica  e  segue  um  percentual
de  diferença  bem  menor,
oscilando  entre  7,95% e  13,6%,
durante a passagem por todas as
patentes.

“Neste  sentido,  solicitamos  a
aprovação  pelo  plenário  da
presente Moção de Apoio, e que
sejam  envidas  cópias  para  a
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo,  ao Presidente da
Comissão  de  Constituição,
Justiça e Redação da Assembleia
Legislativa  do  Estado  de  São
Paulo,  ao  Comandante  da  2ª
CIA/PM em Paraguaçu Paulista e
à  imprensa  local”,  finalizou  o
vereador Cícero Policial.
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Reforma da Previdência

Câmara aprova moção de
repúdio

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato, que manifesta repúdio
à  proposta  apresentada  pelo
Presidente  da  República,  Jair
Bolsonaro,  com  alterações  na
Previdência  Social,  por  meio  da
PEC nº 06/2019.

De  acordo  com  a  proposta,  a
idade mínima para que homens e
mulheres  (da  área  urbana)
possam se aposentar  passará a
ser  65  e  62  anos,
respectivamente;  no  campo,  de
60 anos para ambos; e o tempo
mínimo  de  contribuição  de  15
para  20  anos  (sendo  que  para
servidores  públicos  será  de  25
anos). 

“O que nós cidadãos queremos é
uma Previdência  justa  e segura.
Uma política capaz de fomentar a
criação de empregos decentes e
o  desenvolvimento  econômico
sustentável  e  inclusivo.  Com  a
reforma, nos termos em que está
proposta,  teremos  um  país  de
idosos  e  trabalhadores  pedindo
esmola  nas  ruas.  Defendo,  a
partir  da  diretiva  do  Partido  dos
Trabalhadores  e  dos  Partidos
aliados,  a  manutenção  de  uma
Previdência  Pública  e  a
Seguridade  Social.  E  por  ela
lutaremos!  Direito  não  e
mercadoria!  Não  à  reforma  da
previdencia de Bolsonaro!”, disse
o vereador Paraná.

Tribuna Livre

Frei Vanderlei fala sobre a
Campanha da Fraternidade 2019

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  15  de  abril,  a  convite  do
Presidente  Serginho,  participou
da Tribuna Livre o Frei Vanderlei
Altoé Fazolo, que abordou o tema
“Fraternidade  e  Políticas
Públicas”,  alusivo  à  Campanha
da Fraternidade deste ano. 

Nesta  Campanha,  desenvolvida
mais intensamente no período da
Quaresma,  a  Igreja  Católica
busca  chamar  a  atenção  dos
cristãos para o tema das políticas
públicas,  ações  e  programas
desenvolvidos  pelo  Estado  para
garantir  e  colocar  em  prática
direitos  que  são  previstos  na
Constituição Federal e em outras
leis.

A  Igreja  pretende  estimular  a
participação  dos  cristãos  em
políticas  públicas,  à  luz  da
Palavra  de  Deus  e  da  Doutrina
Social da Igreja para fortalecer a
cidadania e o bem comum, sinais
da fraternidade. 

A Campanha  da  Fraternidade  é
uma  atividade  ampla  de
evangelização  que  pretende
ajudar os cristãos e pessoas de
boa  vontade  a  vivenciarem  a
fraternidade  em  compromissos
concretos,  provocando,  ao
mesmo  tempo,  a  renovação  da
vida da Igreja e a transformação
da sociedade,  a  partir  de temas
específicos. 

Frei  Vanderlei  é  Sacerdote
religioso  da  Ordem  dos
Agostinianos  Recoletos-OAR  há
17  anos.  Nesses  anos  esteve
presente na Espanha, Argentina e
Venezuela,  país  esse  que  viveu
por quase 13 anos.

Formação acadêmica:
1. Técnico em administração;
2. Escritor, músico e compositor;
3.  Diplomado  em  Destrezas
Básicas de Coaching;
4.  Licenciado  em  Teologia
Sistemática  pela  Pontifícia
Universidade  Católica  de
Argentina  –  Buenos  Aires  –
Argentina;
5.  Mestrado  em  Filosofía  pela
Universidade  de  Zulia  –
Maracaibo – Venezuela;
6.  Estudos  de  doutorado  em
Teologia na Xaveriana de Bogotá-
Colômbia;
7.  Doutorado  em  Ciências  da
Educação  pela  Universidade
Rafael  Belloso  Chacín  –
Maracaibo – Venezuela;
8. Pós-doutorado em Gerência da
Educação  Superior  pela
Universidade  Rafael  Belloso
Chacín – Maracaibo – Venezuela.
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Lâmpadas de LED

Câmara altera lei para coibir ação
de vândalos

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (15), a Câmara de
Vereadores aprovou projeto de lei
de  autoria  do  vereador  e
Presidente  da  Casa,  Serginho,
que  altera  a  Lei  3.147/17,  que
tornou  obrigatório  o  uso  de
lâmpadas  LED  em  novos
loteamentos  e  empreendimentos
imobiliários no município.

“Em 2017 aprovamos o projeto de
autoria do vereador Marinho, para
obrigar o uso das lâmpadas LED,
o que foi  de grande importância
para a economia futura de nossa
cidade,  porém,  notamos  que  as
luminárias  vêm sofrendo avarias
devido  a  ações  de  vândalos,
causando prejuízo ao município e
à  população.  Assim  propomos
essa alteração, para assegurar a
integridade  das  lâmpadas  LED”,
explicou  Serginho,  autor  do
projeto.

Com  a  alteração,  as  luminárias
dos  postes  deverão  possuir
dispositivo  feito  de  material
resistente  que  resguarde  a
integridade  das  lâmpadas  LED,
principalmente  contras  ações de
vandalismo, sem comprometer  o
fluxo luminoso por elas emitido. 

UVESP

Vereadores de Paraguaçu
participam de reunião do

Parlamento em Assis

Aconteceu  na  noite  da  última
quinta  feira  (17),  na  Câmara
Municipal de Assis, a reunião do
Parlamento,  que  contou  com  a
presença de vereadores de toda
a  região.  Na  oportunidade,  foi
eleita  a  Mesa  Diretora  do
Parlamento Regional da UVESP -
União dos Vereadores do Estado
de São Paulo.

A Mesa Diretora terá o vereador
assisense Timba como presidente
e  também  os  vereadores  Elton
Mazzi  de  Quatá,  David  de
Oliveira de Cândido Mota, Valmir
Dionizio  de  Assis,  José  Roberto
de Almeida de Tarumã, e Sérgio
Donizete  Ferreira  de  Paraguaçu
Paulista.

No encontro estiveram presentes
representando  nossa  cidade  o
Presidente da Câmara Serginho,
os  vereadores  Ian  Salomão,
Luciana Moraes dos Santos, Vitor
Bini  e  o  Chefe  de  Gabinete
Marcelo Lourenço.

Vinícius Camarinha destina
recurso e Cene passa por

reforma

O deputado Vinícius  Camarinha,
atendendo  solicitação  do
vereador  Ian  Salomão,  destinou
75  mil  reais  para  obras  de
manutenção  da  escola  “Diva
Figueiredo da Silveira, o Cene. As
obras  já  tiveram  início  e  nesta
segunda-feira  (22),  o  vereador
Ian  esteve  na  escola  para
acompanhar  o  que  vem  sendo
feito. 

“Com  muita  alegria  e  felicidade
no coração, fui  ao Cene, escola
que  estudei,  acompanhar  as
obras.  Reforma  do  anfiteatro,
pintura  de  salas,  colocação  de
beiral,  construção de contra piso
e troca de calhas foram algumas
das ações executadas. Agradeço
demais  ao  deputado  Vinicius
Camarinnha,  que atendeu nosso
pedido  e  fez  a  liberação  deste
recurso  para  a  execução  dos
trabalhos”, disse Ian Salomão.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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